
JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE 
TERRAPLANAGEM NA ESTRADA RURAL DA ÁGUA DO 
MATÃO 

 

Fomos procurados por munícipes que residem na 
área rural próximos a Água do Matão que nos solicitaram interceder junto ao 
Poder Executivo visando a possibilidade de execução do serviço de 
terraplanagem na Estrada Rural da Água do Matão. 

 

Segundo os solicitantes, a Estrada Rural da Água 
do Matão encontra-se intransitável, causando muitos transtornos, em 
especial as crianças, pois não estão indo à Escola, uma vez que o ônibus 
escolar, em razão do péssimo estado de conservação da estrada não está 
transitando. 

  
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de execução do serviço de 
terraplanagem na Estrada Rural da Água do Matão? 
 
 

b)-  Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 
Se negativo, justificar. 

  
 

 

 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 30 de setembro de 

2013. 

 
 

                JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA  
                                Vereador – DEM  

SK/sk 
 

 


